
Solicitan recursos para mantener plan de prevención de delitos en
los barrios de Quillota

Diversos temas vinculados a la seguridad pública y el abordaje de la pandemia de Covid-19
analizaron el alcalde de Quillota, doctor Luis Mella Gajardo y la subsecretaria de Prevención
del Delito, Katherine Martorell Awad, durante un encuentro sostenido a través de la
plataforma virtual Zoom.

Durante la conversación, Katherine Martorell destacó el buen trabajo que la Municipalidad
de Quillota ha desarrollado en materia de prevención del delito, que es uno de los diferentes
aspectos que involucra la seguridad pública. La autoridad reconoció la implementación de
diversos programas sociales, algunos de ellos, implementados directamente en los barrios,
que permiten mejorar las condiciones de vida de los vecinos y evitar la ocurrencia de hechos
de violencia e ilícitos.

Anuncio Patrocinado

Según detalló el alcalde Luis Mella, “no puedo decir que no hay delitos, hay muchos delitos
y a la gente le molesta, pero también hay un enfoque preventivo y de abordaje de la
delincuencia, en el que la Municipalidad ha tenido un rol protagónico. El objetivo principal
de esta reunión dice relación con poder obtener recursos para poder mantener un plan de
un enfoque psicosocial preventivo en poblaciones, que ha dado muy buenos resultados, que
la subsecretaria conoce, reconoce y admira. Así me lo hizo ver y tengo que esperar una
respuesta de ella, pero espero que ese programa de prevención de la delincuencia en
sectores poblacionales pueda tener un aporte de parte de la Subsecretaría y que,
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complementado con un aporte municipal, se pueda mantener en el tiempo”.

Percepción de inseguridad

Sin embargo, el alcalde de Quillota manifestó su preocupación por un tema que se ha vuelto
muy recurrente en sus conversaciones con los vecinos o los requerimientos que la
comunidad hace al Municipio. Se trata de una creciente sensación de inseguridad, a partir
de algunos hechos delictuales o de violencia puntuales que se han suscitado en la comuna
durante los últimos meses.

El alcalde Luis Mella adelantó que “el lunes, voy a pedir una reunión con el gobernador y las
dos policías, porque hay temas que tenemos que abordar, que la comunidad nos pide. La
comunidad está valorando y está dando una opinión muy favorable, una muy buena
evaluación, del programa ‘Quillota Te Cuida’. Está apareciendo en las encuestas y en los
trabajos de participación ciudadana, pero tenemos que mejorar la coordinación entre el
‘Quillota Te Cuida’ y las policías, y la coordinación general de la seguridad desde la
Gobernación. Y eso es lo que espero que se pueda dar en una próxima reunión”.

Cabe recordar que “Quillota Te Cuida” es un programa de vigilancia y monitoreo, con
vehículos propios conectados con la central comunal de cámaras, a cargo de un inspector y
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un conductor. Ellos operan diariamente, incluso con turnos de toda la noche los fines de
semana, respondiendo a denuncias de la comunidad a través del teléfono +56937055496,
sobre fiscalizaciones, ruidos molestos, incivilidades, emergencias e incluso para dar aviso a
Carabineros sobre hechos delictuales en los barrios.

y tú, ¿qué opinas?


